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Alcalde de Algarrobo pide al 
Presidente Boric reparar los 
daños causados por marejadas 
Marco Antonio González se mostró preocupado por la afectación que han 
sufrido los comerciantes locales. 

Crónica 
cronicaflidersanantonio.d 

n un encuentro na- 
E cional de alcaldes 

efectuado el martes 
en el Palacio de La Mone- 
da, el jefe comunal de Al- 
garrobo, Marco Antonio 
González, aprovechó la 
oportunidad para acercar- 
seal Presidente Gabriel Bo- 
ric para solicitar su inter- 
vención con el propósito 
de reparar prontamente 
los graves daños causados 
por las últimas marejadas 
en el borde costero de la 
comuna. 

El alcalde algarrobino 
habló directamente con el 
primer mandatario e in- 
cluso se dio tiempo para 
mostrarle, con su teléfono 
celular, imágenes de la 
destrucción que provoca- 
ron las grandes olas en pla- 
yas Las Cadenas, un sector 
con alta afluencia turísti- 
ca y con comercio estable- 
cido. Ahí le solicitó agili- 
zar los trámites para la 
construcción de un muro 
queno sólo repare lo afec- 
tado por las marejadas, “si- 
no que sea una obra que 
resista de mejor manera 
este tipo de fenómeno cli- 

mático”. 
A través de un video, 

González informó que el 
Presidente lo derivó a ha- 
blar con el director nacio- 
nal de Obras Portuarias 
(DOP) “para reparar las 
obras a través de un trato 
directo. Tenemos que so- 
lucionar lo antes posible 
este tema que afecta a los 
comerciantes del sector y 
ala actividad turística, que 
esel pilar económico de la 
comuna y para ello necesi- 
tamos recursos económi- 
cos del gobierno”, mani- 
festó tras el encuentro en 
La Moneda. 

Por su parte, la consejera 
regional Romy Farías plan- 

  

GONZÁLEZ CON BORIC. 

teó la preocupación de los 
vecinos y pequeños y me- 
dianos empresarios de Al- 
garrobo en el último pleno 
del Consejo Regional. 

“Existe una afectación 

grave del borde costero de 

  

Algarrobo, que tiene muy 
preocupados a los vecinos 
entendiendo que estamos 
en plena época de verano y 
justamente afecta a un sec- 
tor donde hay muchos pe- 
queños y medianos empre- 
sarios que sostienen su eco- 
nomía durante todo el año 
en torno al turismo. Tam- 
bién solicitar a usted (go- 
bernador regional) que la 
dirección regional de Obras 
Portuarias pueda informar 
respecto de esta afectación 
y cuáles son los ámbitos de 
acción, y cómo podemos 
generar desde el Gobierno 
Regional un proyecto a cor- 
toplazo parair en ayuda de 
estos vecinos”, dijo Romy 
Farías en el Consejo Regio- 
nal. o   
  

LA REUNIÓN EN LA UNCOSAN DESAN ANTONIO, 

Equipo municipal de San 
Antonio se reunió con 
dirigentes vecinales 
El alcalde de San Antonio, 
Omar Vera, y los directo- 
res del municipio sostuvie- 
ron una masiva reunión 

con dirigentes vecinales de 
la comuna en el salón de 

actos de la Unión Comu- 
nal de Juntas de Vecinos 
(Uncosan). 
En el encuentro, el jefe co- 
munal sanantonino pre- 
sentó a gran parte de los 
directores, entre ellos de 
Tránsito, Seguridad Públi- 
ca, Cultura, Deportes, Me- 
dio Ambiente, Aseo y Or- 
nato, Dideco, al encargado 
de la oficina de Gestión de 
Riesgo de desastres y al je- 
fe de gabinete. 
Elequipo municipal infor- 
mó sobre sus principales 
tareas y proyectos planifi- 
cados para los próximos 
cuatro años, para luego 
responder las consultas 
que plantearon los presen- 
tes que repletaron el lugar. 
“Esta fue la primera reu- 

nión de la gestión munici- 
pal del periodo 2024-2028, 
realizada con la Uncosan y 
la mayoría delas juntas de 
vecinos de San Antonio. 
En esta ocasión, presenta- 
mos el trabajo delos direc- 
tores y directoras de las 
distintas direcciones mu- 
nicipales y sus líneas de ac- 
ción, las cuales pudieron 
compartir con los dirigen- 
tes presentes”, indicó Ve- 
ra, 
El alcalde añadió que “fue 
un encuentro muy prove- 
choso, enriquecedor y 
cercano. Quiero agrade- 
cer a la presidenta de la 
Uncosan, Solange Guerra, 
quien facilitó esta cerca- 
nía con los vecinos pre- 
sentes. La invitación es 
para marzo próximo, 

cuando iniciemos las au- 
diencias públicas, abrien- 

do las puertas del munici- 
pio para recibir a la comu- 
nidad”. , 

  

Operativos quirúrgicos: en San Antonio comienza 
el programa “Creciendo sin Espera” este 2025 
En el marco del programa 
“Creciendo sin Espera”, la 
Corporación Renal Infantil 
Mater, en colaboración con 
el hospital Claudio Vicuña 

de San Antonio, dará inicio 
al calendario de operativos 
quirúrgicos 2025 con una 
jornada que se llevará ma- 
ñana y el sábado. 

Este operativo tiene como 
objetivo continuar con el 
compromiso de reducir las 
listas de espera de cirugía 
infantil no GES, una meta 
que se espera cumplir en 
un plazo máximo de tres 
años. 

pacientes pediátricos 
serán operados este fin 
de semana gracias a es- 
te programa. 

Durante este primer opera- 

tivo del año, se atenderána 

25 pacientes pediátricos 
con diagnósticos de baja 
complejidad, como fimosis 
y criptorquidia. 
Las intervenciones quirúr- 
gicas se realizarán en el 
hospital Claudio Vicuña y 

contarán con la participa- 
ción de un equipo liderado 
porla doctora Verónica Ro- 
jas como médico piloto y 
las anestesiólogas Paula 
Maceiras y Magdalena Rei- 
senegger. 
Este operativo marca un 
nuevo capítulo en la labor 
colaborativa que la Corpo- 
ración Renal Infantil Mater 

ha desarrollado junto a la 
Sociedad Chilena de Ciru- 
gía Pediátrica, la Sociedad 

Chilena de Anestesia y di- 
versos servicios de salud re- 

gionales. Duranteel segun- 
do semestre de 2024, el 

programa “Creciendo sin 
Espera” logró intervenir 
quirúrgicamente a más de 
250 pacientes en ciudades 
como Rancagua, Ancud, 
Quellón y San Felipe, de- 
mostrando su impacto po- 
sitivo en la eliminación de 
las listas de espera quirúr- 
gicas pediátricas. 
El doctor José Miguel Esca- 
la, fundador y presidente 
de la Corporación Mater, 
destacó que “San Antonio 
abre el calendario 2025 rea- 
firmando nuestro compro- 
miso conos niños y sus fa- 
milias”.   LAS INTERVENCIONES SE REALIZARÁN EN EL HOSPITAL.
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